

Maduro rejette l'ingérence américaine dans les élections au Venezuela

Image not found or type unknown



Caracas, 18 novembre (RHC) Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, a rejeté aujourd'hui les prétentions du gouvernement des États-Unis d'interférer dans les élections régionales et municipales du 21 novembre prochain.

Au cours d'une allocution publique, le président a fait référence à des déclarations faites par un porte-parole du Département d'État des États-Unis, qui prétendent disqualifier le processus électoral vénézuélien.

Le chef d'état a dénoncé que Washington maintient une conspiration constante contre les processus émancipateurs de l'Amérique latine et des Caraïbes, afin d'arrêter l'émergence et le développement d'un modèle humaniste et socialiste.

Devant ce scénario, Maduro a réitéré la convocation au peuple vénézuélien à participer massivement aux méga-élections, afin de consolider la paix et la stabilité politique et institutionnelle de la nation sud-américaine.

De même, le président du Venezuela a appelé les candidats aux postes électifs dans les prochaines élections à "jouer franc jeu" et à respecter le verdict des urnes, ainsi qu'à condamner les déclarations interventionnistes des États-Unis contre la démocratie vénézuélienne.

Plus de 21 millions d'électeurs sont appelés à exercer leur droit de vote aux élections de dimanche prochain pour élire les 23 gouverneurs et 335 maires du pays, ainsi que les membres des assemblées législatives régionales et des conseils municipaux.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/277406-maduro-rejette-lingerence-americaine-dans-les-elections-au-venezuela>



Radio Habana Cuba